

EDITORIAL TABER

Ya están a la venta
los dos primeros volúmenes
de una nueva colección
ESTÉTICA DEL GUSTO
(Encyclopédia literaria de la gastronomía)

Las Recetas de Pickwick

NESTOR LUJAN



Un apasionante y
literario viaje a través de
la gastronomía
internacional

LA COCINA CRISTIANA DE OCCIDENTE

Alvaro Cunqueiro.



Un fantástico decambular
por las cocinas de antaño

Editorial Taber (Edes S.A.)
Europa Granada, 12
Barcelona

Distribuidora Robert
Marqués de Robert, 4
Barcelona

Vive Libre
Isaac Perelló, 18
Madrid

CELTIBERIA SHOW



AGUSTÍ MONTAL
EL PRESIDENT QUE ENS CONVÉ

EL PRESIDENTE DE
LOS INTELECTUALES

PLA MONTAL

- Reservaciones
- Asuntos
- Directo al equipo de trabajo
- Mentalista empresarial
- Trabajo
- Honestidad de gestión
- El club de alta cocina
- La Junta al Servicio del Club
- Manager II: Fútbol vertical
del propio
Centro
- Report per al soci
- **FUTBOL III**

AMB EL SOCI TOT, SENSE EL SOCI RES

Sin que yo quisiera tomar partido por ninguno de los dos candidatos a la presidencia del Club de Fútbol Barcelona, reproduciré aquí la tarjeta de propaganda que estos días viene distribuyendo entre los socios el candidato don Agustín Montal. Me informan de que este señor es, por decirlo de alguna forma, "el candidato de los intelectuales", lo cual nadie pondrá en duda después de leer su plan al reverso de la tarjeta.

MAO TSE TUNG, COMERCIENTE

A menudo vemos en las páginas de la prensa firmas interinas de señores particulares que aprovechan la ocasión de un viaje o una excursión para exponer sus puntos de vista. La cosa no es censurable en sí misma, pero, frecuentemente, la falta de profesionalidad de estos escritores ocasionales da a sus artículos un aire pintoresco y «insacable», en la gárgola calíbérica. Este es el caso de un señor doctor que ha resultado ser el secretario general de la Dirección General de Sanidad, don José F. Turégano, quien firma, en las páginas de un periódico madrileño, un precioso artículo titulado «Mao Tse Tung, propulsario», que recoge las impresiones de un viaje a Hong-Kong. El señor Turégano relata, con trazos de honda dramatismo, el viaje en avión desde Camboya a Hong-Kong y dice que, «al pasar por encima de Hanói», los viajeros «mirábamos por la ventanilla por si veímos algún caza o estallaba cerca de nosotros alguna bomba aníbalera, ninguna de cuyas cosas nos hubiera hecho gracia». Luego cuenta sus impresiones de Hong-

Kong advirtiendo que «una semana es poco tiempo para calar en el fondo de cualquier ciudad». Afirma que «la comida china es bastante sabrosa» y que a los viajeros «nos impresionó el tipo chino, que ya conocímos por fotografía y dibujos», habiendo tenido ocasión de ver en Hong-Kong «algunas mujeres de extraordinaria belleza». La parte descriptiva del artículo va acompañada de consideraciones doctrinales e interpretativas. El doctor Turégano se pregunta: «¿Todos los chinos de Hong-Kong son comunistas?». Y añade: «El comunismo chino tiene una forma de proceder muy sui generis». Lo más revelador del artículo, sin embargo, es un párrafo en el que el distinguido galeno dice que en el puerto de Hong-Kong «los barcos de China comunista son numerosos y, tanto ellos como los edificios, muestran profusamente sus banderas rojas, que destacan su condición de comunistas». Y aquí el doctor Turégano lanza su noticia: «Mao tiene en esta ciudad bastantes almacenes y tiendas de su propiedad, regentados por gente suya, como asimismo muchos cines y escuelas», afirmación que, sin duda, habrá causado un fuerte impacto en los medios diplomáticos.



Nenuco



PRODUCTOS NENUCO,
EL PRIMER PLACER DEL RECIENTE NACIDO

**LUIS
CARAN
DELL**

LA GUERRA DE LOS SANTOS

En la Andalucía tradicional eran proverbiales las rivalidades entre los santos, quiero decir, entre los devotos de los santos, vírgenes y cristos de las parroquias. Todo esto ha pasado hoy a formar parte del folklore turístico, pero no cabe duda que, en el pasado, este celestial pugilato andaluz debió tener su importancia. He oido contar muchas historias a este propósito, pero ninguna me ha parecido tan expresiva como la que acabo de leer en un folleto dedicado a la ciudad de Arcos de la Frontera. Habla, al parecer, en Arcos dos parroquias rivales que se disputaban el honor de la preeminencia: San Pedro y Santa María. Santa María tenía, desde antiguo, el derecho de tocar primero sus campanas a Prima, Misa Mayor, Angelus, Vísperas, etc., y su clero gozaba de ciertas prerrogativas protocolarias. San Pedro no respe-

taba esta primacía. A principios del siglo XVIII, los de Santa María acudieron al provisor del Arzobispado en defensa de sus derechos y el Provisor dictó sentencia ordenando a San Pedro que se atuviese a las preeminentias que había venido disfrutando Santa María. Apeló San Pedro la sentencia y obtuvo el veredicto resolutivo de que ninguna de las dos parroquias habría de señalarse con el título de Mayor, Más Antigua, Principal, Matriz ni otra que indicase primacía con respecto a la otra, dejando libres a ambas en lo referente al toque de campanas. Como consecuencia de este pleito histórico, al pueblo de Arcos quedó dividido en dos bandos que se odiaban brutalmente: el de los pedristas o patristas, feligreses de San Pedro, y el de los marijanistas, feligreses de Santa María. Según un historiador, las cosas llegaron hasta tal punto que, para no nombrar siquiera a Santa María, los pedristas rezaban: "San Pedro, Madre de Dios...".

LLANTO POR UN TREN

La ciudad aragonesa de Barbastro se ha quedado sin tren. Los autoridades ferroviarias han decidido, parece que deliberadamente, la supresión del tráfico de viajeros entre Barbastro y Selgua, donde esta línea enlazaba con el ferrocarril de Zaragoza a Lérida. En consecuencia, ya no se puede ir en tren a Barbastro. Con este motivo, un anónimo comunicante de aquella ciudad me envía la divertida esquela que doy bajo estas líneas:



EL TREN

de Barbastro a Selgua
por otro nombre llamado "La Burreta"

HA FALLECIDO

a los 89 años de edad,

el dia 15 de diciembre de 1969

victima de la incomprendión administrativa.

Su desconsolado padre, el ferrocarril de Zaragoza a Lérida; su esposa, la Subida de la Almunieta; sus hijos, ferroviarios y empleados, y el resto de la familia, compuesta por el atribulado pueblo de Barbastro, al comunicar a sus amigos tan sensible pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

R. I. P.

cuanto
más
sabe Vd.
de
whisky
más
le gusta
Ballantine's

embotellado en Escocia...

...(sólo en
Escocia!)